

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Brèves

• MATIÈRES PREMIÈRES : L'OR SE REPREND

L'or s'est ressaisi au fil de la semaine sans compenser les pertes importantes subies en fin de semaine précédente, après la réunion de la Banque centrale américaine (Fed). Les investisseurs hésitent à amasser des lingots avant d'en savoir plus sur les perspectives d'inflation. L'or, valeur refuge, profite généralement des inquiétudes du marché sur une hausse des prix non contrôlée par les banques centrales. "Pour l'instant, le marché semble accepter l'idée que l'inflation ne sera que passagère", comme l'avancent les banques centrales à l'instar de la Fed, a commenté Ole Hansen, analyste chez Saxo Banque.

• ALLEMAGNE : ALDI VA BANNIR LA VIANDE ISSUE D'ANIMAUX ÉLEVÉS DANS DE MAUVAISES CONDITIONS D'ICI 2030

Le discounter allemand Aldi va bannir de ses rayons d'ici 2030 la viande issue d'animaux élevés dans des conditions qui ne garantissent pas leur bien-être, a-t-il annoncé hier, une décision saluée par Greenpeace. D'ici neuf ans, l'ensemble du groupe Aldi, qui comprend les deux entités Aldi Nord et Aldi Süd, ne proposera plus de viande venant d'animaux élevés uniquement dans des hangars sans jamais voir le soleil ou vivre à l'air libre, selon un communiqué. Aldi et d'autres grands groupes d'alimentation avaient adopté en 2019 un système d'étiquetage à quatre niveaux qu'ils ont eux même élaboré.

• GRAND MÉNAGE AU SEIN DE TOSHIBA, LE PRÉSIDENT ÉJECTÉ PAR LES ACTIONNAIRES

Le président du conseil d'administration de Toshiba a été poussé hier vers la sortie lors d'un vote sanction rarissime au Japon d'actionnaires excédés par les mauvaises pratiques à répétition du groupe nippon et lassés de ses promesses non tenues. A l'issue d'une assemblée générale ordinaire (AGO) de près de trois heures, les actionnaires ont voté contre les réélections de Osamu Nagayama et celle d'un autre membre du conseil d'administration, Nobuyuki Kobayashi, tout en validant les nominations de neuf autres administrateurs. "Le groupe reconnaît la gravité du rejet de certains candidats" par les actionnaires, a réagi Toshiba dans un communiqué.

CNEE : les défis d'Arnaud Christian Nguimbi

AEE
Libreville/Gabon

Le nouveau directeur général du Conseil national de l'eau et de l'électricité (CNEE) Arnaud Christian Nguimbi, a été installé mercredi dernier dans ses fonctions par le ministre délégué aux Ressources hydrauliques, Oswald Séverin Mayounou. Il remplace à ce poste Justin Nze-Bekale. Dans son propos, le promu a promis de poursuivre l'œuvre entamée par son prédécesseur, qu'il a d'ailleurs félicité pour l'énorme travail abattu à la tête de cette structure. Après avoir fait le tour d'horizon de l'organisme qu'il va désormais diriger, outil mis en place pour la gestion des problèmes quotidiens d'eau et d'électricité des Gabonais, il a déclaré que "la tâche n'est pas facile, mais elle est exaltante. Car, les défis à relever sont énormes." C'est pourquoi il



Arnaud Christian Nguimbi, installé dans ses fonctions de DG du CNEE.

a invité ses collaborateurs à l'abnégation et à l'ardeur pour réussir ensemble ce challenge. " Je vous rejoins pour relever avec vous, ensemble, les nombreux défis auxquels notre institution continuera de faire face dans l'accomplissement des missions aussi nombreuses

que multiformes qui lui sont dévolues ", a-t-il lancé. Avant de préciser que son action serait focalisée sur deux grandes lignes, à savoir : " la participation citoyenne et le développement durable qui seront les deux axes forts de notre action commune : nous

nous engagerons à déployer des solutions qui prennent en compte les réalités de terrain et qui devront cadrer avec l'engagement pris par notre pays à travers le Pacte mondial sur la transition écologique dans une démarche de gestion durable et responsable ".

PNAT : formation sur la planification de l'utilisation des terres en RDC, au Congo et au Gabon

Jean MADOUMA
Libreville/Gabon

Un atelier de formation sur le processus de planification des terres qui entre dans le cadre du plan national d'affectation des terres, s'est tenu cette semaine dans un hôtel de la place.

Ce rendez-vous de trois jours regroupait le consortium d'experts des ONG internationales comme le WWF, le WCS, TNC, WRI, et des chercheurs de la République démocratique du Congo, du Congo Brazzaville et du Gabon. Objectif: fournir des outils aux participants pour un meilleur aménagement du territoire en vue d'affiner le plan national d'affectation des terres selon les différents usages. Par visioconférence, la directrice de l'ONG TNC Gabon,



Les participants à l'atelier de formation sur l'utilisation des terres, au Gabon et dans les deux Congo.

Marie-Claire Paiz, a exhorté les participants à plus d'échanges pour mieux comprendre et appréhender la problématique sur la planification de l'utilisation des terres dans le paysage de l'écosystème forestier d'Afrique centrale.

Et Mme Paiz de souligner que " des paysages sains et productifs sont vitaux pour la biodiversité et les personnes qui y vivent. Leurs richesses procurent des services essentiels à l'humanité, notamment de nourriture, d'air,

d'eau propre, de régulation de la température et de stockage du carbone. À travers le plan national d'affectation de terres, il est indispensable d'harmoniser les usages selon les besoins des acteurs ".